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直嶋正行 参議院議員

【参加者】 
　代議員 122名 　顧問 1名
　傍聴者 39名 　来賓 4名
　執行部 31名 　書記 2名

【議 件】 
　1)第38期運動方針の補強(案)の件
　2)第38期予算(案)の件
　3)特別決議　第22回参議院議員選挙
　　　　　　  必勝決議(案)の件

【報告承認事項】 
　1)第37期活動経過報告
　2)第37期会計決算報告
　3)第37期会計監査報告

【各種委員】 ☆印は各委員長
　◎資格審査委員 : 4名
　　☆鷲塚 三樹  ＜スズキ労連中執＞
　　　和田 貢一 ＜平岡ボデー＞  
　　　嶋　 将吾 ＜ベルソニカ＞  
　　　荒木 祐輔 ＜スズキ新潟販売＞
 
　◎議長団 : 2名    

◎議事運営委員 : 4名
　☆尾藤 慶二郎 ＜スズキ労連中執＞
　　山本 満 ＜スズキ部品浜松＞
　　松橋 賢 ＜スズキ部品秋田＞
　　杉本 和義 ＜岐阜スズキ＞
  
◎書記 : 2名 
　　佐貫 武志 ＜遠州精工＞
　　青葉 美奈子 ＜スズキ労連＞

大会の来賓として、自動車総連の西原会長、連合静岡の吉岡会長、そして来年7月
施行予定の第22回参議員議員選挙の推薦候補予定者で自動車総連組織内議員の直
嶋正行参議院議員、静岡県選挙区の藤本祐司参議院議員にご臨席を賜りご祝辞を頂
きました。
自動車総連の西原会長からはスズキ販労各支部の組織拡大に対する御礼、産業を
取り巻く厳しい環境を乗り越えるためにさらなる連帯強化が呼掛けられました。
参議院議員のお二人には、新政権発足前の大変お忙しい最中、私たちの大会に駆
けつけていただき、ご挨拶をいただきました。お二人は過日の衆議院議員選挙にお
ける協力への御礼、また有権者に約束したマニュフェストの実現に向け政策課題に
積極的に取り組み、そして国民の信任を得たうえで次期参議院議員選挙に勝利し、
衆参両議院で政権基盤を確立することが極めて重要であると述べられ、必勝に向け
た熱い決意をアピールされました。

来 賓 の ご あ い さ つ

［スズキ労連］機関誌に対するご意見・ご要望が［スズキ労連］機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。
［スズキ労連］機関誌に対するご意見・ご要望が［スズキ労連］機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。
［スズキ労連］機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。
編集部　〒432-8063 浜松市南区小沢渡町12-1

TEL.053-447-3079　FAX.053-440-2838
e-mail : mitsuda@suzuki-union.or.jp

◇スズキ労連ホームページ◇ http://saw.gogo.tc/
＊スズキ労連の福利厚生・スズキ労連機関紙

共通パスワード… saw2007
【編集後記】労連大会も終わり、新しい期を迎えました。今期はあり方・財政検討委員
会を立ち上げ、来期以降の労連の運動や活動のあり方、またそれを踏まえた上での
財政運営の課題や方向性について検討を進めてまいります。
皆さんからのご意見、ご要望をお待ちしております。(次長2)

＊月～金 9：00～19：00
相談無料・秘密厳守

0120-500-073

スズキ労連

労働相談労働相談
窓口窓口
労働相談
窓口

こんな時にはお電話を!

どんなことでもOK!
お気軽にご相談下さい。

仕事、職場、労働条件、
コンプライアンス、人間
関係、私生活・・・
悩みはいろいろあるけ
れど、職場ではちょっと
相談しにくいなぁ。

平成21年10月 第330号

静岡県浜松市南区小沢渡町12-1
電話〈053〉447-3079

スズキ関連労働組合連合会
発行人　加藤幸博
編集人　光田　玄

2009年10月　第330号
第38回
定期大会
特集号

スズキ労連は、9月13日(日)に浜松商工会議
所 マイカホールにて第38回定期大会を開催
し、加盟労組・支部から代議員122名、傍聴者39
名が参加いたしました。今大会は昨秋開催し
た第37回大会で決定した2年間の運動方針に
基づく活動の中での中間大会にあたります。
大会内では前半1年間の活動を振り返るとと
もに、組合組織の充実を図るための運動方針
補強案と第38期予算案が議件として審議さ
れ、両件とも満場一致で可決決定されました。
また特別決議「第22回参議院議員選挙必勝決
議(案)」が提案され、全員の大きな拍手で採択
されました。
スズキ労連では今大会を、スローガンに掲
げた「安心・確かなくらし」の実現に向けた再
スタートの日として捉え、厳しい情勢下において労働組合としての社会的役割をより一層自覚した上で、後半1年間の
活動を推進してまいります。引き続き皆様のご理解とご協力を宜しくお願いいたします

“安心・確かなくらし”に向け、
後半期がスタート！！第38回定期大会開催第38回定期大会開催第38回定期大会開催第38回定期大会開催第38回定期大会開催

代議員122名、傍聴者39名が参加。冒頭、加藤会長が執行部代表の挨拶。

左:西野 勝也 (スズキ販労 自販香川支部)
右:杉山 力英 (スズキ労組 相良支部)

自動車総連の共済
加入のチャンスは年2回です！

10月31日迄
秋の募集期間中
今すぐお問い合わせ下さい！

●今お使いの預金口座から自動積立！

※マイドクターは通年募集です。

◎遠州精工労働組合 第3回定期大会 10月 3日(土) 
◎スズキ販売労働組合 第4回定期大会 10月10日(土) 
◎岐阜スズキ労働組合 第5回定期大会 10月15日(木) 
◎小楠金属・熱処理労働組合 第28回定期大会 10月22日(木) 
◎ベルソニカ労働組合 第49回定期大会 10月24日(土) 
◎スズキ精密工業労働組合 第45回定期大会 10月24日(土) 
◎スズキ部品富山労働組合 第22回定期大会 10月24日(土) 

◎平岡ボデー労働組合 第48回定期大会 10月25日(日)
◎スズキ部品浜松労働組合 第42回定期大会 10月25日(日)
◎スズキ輸送梱包労働組合 第41回定期大会 10月25日(日)
◎スズキ部品秋田労働組合 第37回定期大会 10月25日(日)
◎スニック労働組合 第30回定期大会 10月25日(日)
◎浜松パイプ労働組合 第6回定期大会 10月25日(日)
◎エステック労働組合 第25回定期大会 11月 6日(金)
◎スズキ新潟販売労働組合 第6回定期大会 11月17日(火)

各加盟組合
定期大会
開催日

【俳句部門】 連合20周年記念特別賞
 「亡き姉も来ていて摘める土筆かな」
儀光 明男さん（スズキ精密労組）

【俳句部門】入選
「一人旅西へ西へと春を追う」
南　健太郎さん（スズキ労組 高塚支部）

自動車総連は東京モーターショーへ
出展し、子供向けのイベントを開催
します。職場の皆さんから募集した
「未来のくるまの絵」の展示や子供た
ちに車の魅力を伝えるイベントを
行います。子供たちに楽しい思い出
と車に触れ合う時間を提供し、車の
魅力を伝えることで、一人でも多く
の「くるまファン」を作っていくた
めの新たな試みです。皆さんも、是
非ご家族連れでご来場ください!!

http://www.tokyo-motorshow.com

自動車総連  スズキ労連は「国内市場の活性化』に取り組んでいます

第41回東京モーターショー2009
開催期間：2009年10月24日（土）～ 11月4日（水）［一般公開日］
会　　場：幕張メッセ（千葉県幕張市）
入 場 料：大　　人／当日1300円（前売り1100円）
　　　　 高 校 生／当日600円（前売り500円）
　　　　 中学生以下／無料!
※入場券はスズキ労連では取り扱っておりませんのでご了承願います。

自動車総連ブーステーマ「親子deものづくり」

ペーパークラフトやモーター工作など参加無料で体験できます!!

自動車総連は労働組合として初めて
東京モーターショー2009へ出展します!

今回も数多くの作品が全国から応募される中、スズキ
労連からも絵画4点、写真25点、書道10点、俳句13
点、川柳27点の作品が寄せられました。厳選なる審査
の結果、スズキ労連の応募作品の中から下記4作品が
入賞いたしましたのでご紹介いたします。

「交通遺児等を支援する会」では、前身である交通遺児
母の会の活動を継続し、病気などにより経済的負担を
強いられている母と子に対する「緊急一時貸付」・「越年
助成金」を得るため、11月1日（日）、東京・新宿のエステ
ック情報ビル「エステック広場」でチャリィティーバザ
ーを計画しています。自動車総連・スズキ労連はこの活
動を支援するために今年もバザー提供品の募集をいた
します。皆様から暖かいご支援を宜しくお願いします。

第6回　連合・ILEC

働く仲間とその家族の公募展
スズキ労連入賞作品紹介

第6回チャリティーバザー
物品提供のお願い

第6回チャリティーバザー
物品提供のお願い

第6回チャリティーバザー
物品提供のお願い

物品提供締め切り日間近です!
ぜひご協力下さい!
10月16日（金）までにスズキ労連事務局まで

●食料品（生鮮食品を除き、保存可能な物）お茶、
　缶詰等　
●日用品　タオル、シーツ、石鹸、玩具、敷き毛布、
　美術工芸
●衣類（新品に限る）靴、バック、アクセサリー

ご提供頂きたい品物

絵画部門 奨励賞
「我が娘」
増井 芳修さん
（スズキ労組 相良支部）

写真部門 努力賞
「虫取り」
加藤　康弘さん
（スズキ労組 高塚支部）

交通遺児等を支援する会特定非営利活動法人
（NPO法人）



＜政策制度改善の取り組み＞
先の8月30日投開票の総選挙において、支援する民主党が圧勝

し55年体制の終焉という歴史的な結果となりました。
また、その前段で行われた静岡知事選挙においても短期間の取

り組みにも拘わらず、見事当選を果たすことができました。
この結果をみなさんと率直に喜び合うとともに心から感謝申し
上げます。
今回の結果の背景にあったのは、政治が自由競争こそが発展す
るという考え方のもとに、日本の強みであった連帯や社会基盤を
崩壊させ、格差の拡大や将来不安を増大させてきたことに対する
国民の本気の怒りであったような気がします。
今後は、新政権のもとに日本が現在抱える様々な課題に対して解

決していくことになりますが、私たちも短期的には厳しい経済への
適切な対応やセーフティネットの構築、中長期的には日本の将来ビ
ジョンの明確化を求めるなど、短期的な視点と中長期的な視点を持
ちながら、政策をチェックしていく必要があると思います。
また、国民の期待を集めた民主党の政権基盤をより確かなものと
していくためには、来年7月の参議院議員の取り組みにおいて、「直
嶋正行さん」、「藤本祐司さん」をはじめ、全国各地で推薦する私たち
の代表を国政の場に送り出し、安定した政権基盤を確立していくこ
とが不可欠であり、引き続き安心できる社会づくりに向けての取り
組めを進めてまいりますので、よろしくお願いいたします。
なお、労働組合と政党とのあり方については、その存在意義も異
なることを自覚しながら、引き続きそれぞれの立場を尊重すると
いう適切な距離感を置きながら進めてまいります。

＜取り巻く環境＞
リーマンショックからちょうど1年が経ちました。この間、金融
危機の深刻化により世界経済は急速に悪化し、極めて厳しい状況
となりました。
国内においても、輸出の大幅な落ち込みや国内市場の低迷、円高
も加わり、各企業の事業環境は激変し、職場においては減産による
工場応援や勤務形態の変更・一時帰休などを行うなど、難しい職場
運営を余儀なくされています。
現在は、世界各国の大きな財政出動や公的資金の投入などによ
り、景気は底打ちしたとも言われていますが、需要が伴っていない
ような景気回復であり、景気低迷の底の深さと長さが見えないだけ
に、引き続き予断を許さない環境下にあると捉えています。

＜スズキグループの状況＞
私たちスズキグループの事業環境も激変し、前期の決算は連結
売上高が3兆48億円（前期比▲14．2％）、営業利益は769億円（前期
比▲48．5％）と、年前半が堅調に推移したために何とか黒字を確
保したものの10年ぶりの減収減益となりました。
また、本年度の売り上げ計画は08年3月期の3兆5000億円に対し
て3分の2となる2兆3000億円（前期比▲23．5％）、営業利益は15分
の1となる100億円（▲87％）としています。
この営業利益100億円の意味するものは、どうしても赤字だけは

出してはいけないという強い姿勢だと捉えています。こうした状況
の中で今、私たちに大切なことは現実に起こっている状況を客観的
に捉え、そのことに対して正面から向き合い、様々な対応を図って
いくことです。その対応するベースは、永続的に職場を守り生活を
守り抜くスタンスであり、その基本的な姿勢を強く持って何事も対
応を図っていくことであると考えています。
そして、様々な対応を考える時に、「守るべきものは守り」・「変え

るべきところは変えていく」ことが必要です。守るべきは、安全や
コンプライアンス、人材育成、技術の伝承、条理、職場のコミュニ
ケーションという基本部分であり、変えるべきは現状の中でも耐
えていくことのできる体質の強化やコスト意識、仕事の見直しな
どを果敢に進めていくことであると思います。

また一方で、今回の経済危機や選挙結果を見ても、これまでの市
場が万能という自由主義に急ブレーキをかけたことは、日本の強
みや人として生きるという価値観を見直す大きなチャンスとして
捉えることもできます。
ものの見方や考え方を変え価値観を変えていくことも、この危機
を乗り越えていくための大きな要素であり、物の豊かさの追求から
更に心の豊かさに向けての活動を進めていきたいと考えています。

＜冬の一時金協議について＞
09年春の取り組みは、日を追うごとに厳しさが増す状況の中で
の交渉となりましたが、各組合においては賃金と一時金の持つ意
義を粘り強く主張し、多くの組合が賃金制度維持分を確保すると
ともに一時金の年間協定の堅持をすることができました。また、一
時金については水準確保と年間一括回答に強くこだわる交渉過程
の中で、冬の一時金については年間協定を堅持した上で、多くの組
合において再協議することとしました。
今後、再協議に入っていくことになりますが、今期に入っても厳
しい状況が続いており、この4－6月の第一四半期の決算を見て
も、インドが堅調に推移したものの、国内や欧米は極めて厳しい事
業環境であり、数字的には厳しい交渉が予想されます。
こうした中での再協議となりますが、労使が永続的な働く者の
生活の安定と企業の持続、人の活力という共通のテーマに沿って、
率直かつ誠実な意見交換と交渉を展開していただきたいと思いま
す。また同時に、労働組合として社会全体にも目を向けた活動を推
進していく必要があります。7月時点での全国の完全失業率は5．
7％、有効求人倍率は0．42倍と雇用情勢はますます悪化し、働きた
くても働く場所がないという社会実態を労働組合として直視して
いく必要があります。
こうして、雇用や暮らし、年金や医療などの社会保障に対する

セーフティネットの構築などの社会的な課題については、連合や自
動車総連と連携しながら社会運動として力を注いでいきたいと思
います。

＜仲間を増やす活動について＞
この数年間、スズキグループで働く仲間の一体化と幸せづくり
に向かって、強力に仲間を増やす活動を進めてきました。
昨年の大会以降も、スズキ販売労組の支部として自販兵庫など
近畿に3支部、自販東京など関東地区に9支部が誕生し、この5年間
においては製造2組合、販売で3組合28支部が結成され、スズキ労
連の仲間も22、000名となりました。
この間の、みなさんのご協力に深く感謝申し上げますとともに、
今後の進め方を報告させていただき、みなさんのご理解とご協力
をお願いいたします。
まず、向こう1年間は、全国に約50ある関連の販売会社の結成に
全力で取り組み、ひとつの節目としていきたいと考えています。現
在もこの4月から結成に向けて活動を始めた、北海道の2代理店、
群馬、栃木、そして九州の7代理店がこの秋に結成大会を予定して
います。
そして、残る東北地方の5代理店、中国地方5代理店を今期の中
で結成し、来期以降は、スズキ販売労組としての本格的な活動に重
点を移していくとともに、プロジェクトは一旦終結し、通常のスズ
キ労連活動の中で、引き続き労働組合のない部品製造会社や非製
造会社、販売会社を中心に仲間を増やす活動に向けて取り組んで
まいります。

＜あり方・財政検討委員会の設置＞
こうしてスズキ労連も全国に組合員を持つ組織へと発展する中
で、変化に対応した組織運営を構築していく必要があります。
今期は、より充実した活動を目指し、労連と各組合との役割分担
の明確化や負担のあり方、組織体制、人づくりという幅広い視点で
検討をしていく、「あり方・財政検討委員会」を設置させていただき
たいと思います。
また、この検討委員会での答申を、来期以降の組織体制や活動に
盛り込んでいきたいことから、来年の5月をめどに方向性をまと
めていきたいと考えています。

＜最後に＞
今、スズキグループは過去に経験の無い、多くの困難と課題に直
面しています。そして、この1年間の活動はその困難と課題に向
かってチャレンジしていくことになります。私たちスズキグルー
プの強みは、常にチャレンジ精神を持ちながら課題や施策をやり
抜く、まじめさとひたむきさにあったと思います。
スズキ労連全員の知恵と力で、職場の雇用と生活を守り高めて
いくための活動と社会全体に目を向けた活動を展開し、何として
もこの難局を乗り越え、安心な生活を築いていきましょう。

毎年7月に展開させていただいている自動車総連福祉カンパ。今年も皆様のご理解とご協力のもと、例年以上のカンパ金
が集り、最終の集計で、ススキ労連合計¥4,990,921となりました。このカンパ金は自動車総連で集約され、総連が毎年
行なっている社会福祉施設や団体への車両・物品寄贈の拠出金として使われます。今年もスズキ労連が窓口となり、浜
松市内、新潟県、兵庫県、長野県で各1施設、計4ヶ所の社会福祉施設に車両を寄贈いたしましたので報告いたします。

【スズキ労連  加藤会長の挨拶】 議件・報告承認事項議件・報告承認事項議件・報告承認事項議件・報告承認事項議件・報告承認事項

皆様からのご理解とご協力、まことにありがとうございました!!皆様からのご理解とご協力、まことにありがとうございました!!皆様からのご理解とご協力、まことにありがとうございました!!

本日の大会は、2年間の運動方
針の中間年にあたる大会です。
しかし、この激しい環境変化の
中で中間大会という感覚はなく、
現状認識と課題認識を新たにし
ながら、この難局をみんなの知恵
と行動で乗り越えていくという、
強い思いを確認していく場とし
ていきたいと思います。　

≪議件≫
1）第 38 期運動方針の補強（案）の件 提案者･･･根木事務局長 挙手にて承認
「あり方・財政検討委員会」の設置
第 37・38 期運動方針 ＜3．2）組織体制の強化＞ を具体化し、組織のあるべき将来像を確立するた
めに、「あり方・財政検討委員会」を新設し、次期（2010 年 9月）以降の運動方針や予算に反映させ
るべく提言を行ないます。

2）第 38 期予算（案）の件 提案者･･･眞子事務局次長 挙手にて承認

≪特別決議≫
第 22回参議院議員選挙必勝決議（案） 提案者･･･山本正人中執 拍手にて承認
＜抜粋＞ 自動車総連組織内候補者の「なおしま正行」を自らの組織内候補者として位置付け、何と
しても組織にふさわしい結果で国政の場に送り出すために、一人ひとりの組合員に対し丁寧な活
動をすることで全組合員の心をひとつにし、スズキ労連 2 万 2 千人の総力を結集して闘い抜くこ
とを、ここに決議する。

≪報告承認事項≫
1）第 37 期活動経過報告 報告者・・・根木事務局長 拍手にて承認　
2）第 37 期会計決算報告 報告者・・・眞子事務局次長 拍手にて承認
3）第 37 期会計監査報告 報告者・・・青島会計監査人 拍手にて承認

スズキ労組　奥野代議員
①大会費の費用にある、大会記念品はいらないの
ではと考えるが、見直しを図るべきではないか。
②文体活動のハゼ釣り大会や、青年部のクリスマ
スフェスタは遠方単組からは参加できないため、
全国組織となった労連の活動としてはいかがな
ものか。

<応答 >
①次期大会以降の課題とする。
②第 1号議案で可決し、設置することとなった「あ
り方・財政検討委員会」内で今後の労連イベント
のあり方について議論を進め、中央執行委員会に
答申する。

質　　　問 執行部答弁

根木事務局次長

眞子事務局次長

山本正人中執

青島会計監査人

遠州みみの里
＊ろう重複障害者作業所
（浜松市中区和合町220-387）
・寄 贈 日：8月20日（木）
・寄贈車両：エブリイワゴン
・推 薦 者：田口顧問

自動車やバイク部品のバリ取り、ダイレクトメールの発送作業など、市内企業か
らの下請作業やアルミ缶回収および授産製品の製作などを行なっており、これら
作業の資材運搬のためにワンボックスタイプの軽自動車が欠かせないとのこと。
荷物もたくさん積めるエブリィワゴンの寄贈に大変感激していただきました。

作業所あゆみ
＊身体障害者通所授産所
（新潟県新発田市住吉町1-7-17）
・寄 贈 日：8月5日（水）
・寄贈車両：パレット
・推 薦 者：スズキ新潟販売労組

施設には今まで軽自動車が1台あるだけで利用者の送迎が間に合わず、職員
の自家用車に頼らざるを得ない状況だったため、寄贈したパレットは即戦力
として活用されるとのこと。広い室内空間で乗り降りもしやすいと大変喜ん
でいただきました。

おかば学園
＊知的障害児施設
（兵庫県神戸市北区有野中町2-5-19）
・寄 贈 日：9月15日（火）
・寄贈車両：ワゴンR 
・推 薦 者：スズキ販労 自販兵庫支部

病院など少人数で出かける機会が多く小さな車が欲しかったため、今回の寄
贈には大変喜んでいただきました。2009年3月に障害者自立支援法が改正さ
れた事により、現場では混乱が生じており、民主党に政権交代したことで障
害者福祉政策が良い方向に向くことを期待しているとのことです。

ワークサポート篠ノ井
＊身体障害者授産施設
（長野県長野市篠ノ井布施五明464-1）
・寄 贈 日：9月18日（金）
・寄贈車両：アルト 
・推 薦 者：スズキ販労 自販長野支部

チューリップ栽培、善光寺のお札折り、JRAレースゼッケン№付けといった
様々な作業に取り組まれている施設。景気悪化で、作業が減少しており、利用
者の工賃減が悩みとのことです。維持費が安い軽自動車がご希望とのこと
で、土地柄も考慮しアルトの4WD車を寄贈いたしました。

2009
自動車総連
福祉カンパ

社会福祉施設4ヶ所へ車両を寄贈。社会福祉施設4ヶ所へ車両を寄贈。

浜松市政から身近な政治問題、プライベート（？）まで田口が気にしていること、考えていることが
よ～く分かります。コメントも書き込めますので、皆さんのご意見をどしどしお寄せ下さい！
※「後援会だより」「メールマガジン」のバックナンバーも閲覧できるようになりました。

http://taguchi-hamamatsu.cocolog-nifty.com/blog/

田口章田口章の
ブログブログ
田口章の
ブログ

労連HPからも
アクセスできます。
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「創ろう！ 元気な浜松」

浜松市議会議員「田口 章」です。
民間企業23年間のサラリーマンの視点
で、企業人として、生活者として、10年、20
年後の浜松のために、身近な政治改革に
チャレンジします。

スズキ労連 組織内議員「田口 章」は考える。

私のブログの読者には、サラリーマンが多いと思いますが、みなさんは、毎月払っている税金や社
会保険料が、いったいどのくらいか知っていますか?
先日(9/6)、スズキ労組の研修会でこのお話をさせていただきました。
サラリーマンは、税金や保険料を、毎月の給与から天引きされているため、「“痛税感”が薄い」とい
われています。また、それゆえ、「政治に関心がない」のだと・・・。
研修会には30代～50代くらいまで、300人ほどおり、所得や家族構成、住宅ローン控除などさま
ざまな要因で異なるわけですが、大雑把に「毎月の所得税は1万円弱、住民税は3万円弱程度、給
料が多い人はもっと多い」とお話しました。
また社会保険料については、「厚生年金、健康保険、介護保険、雇用保険合計で約11.8%」と伝え
ました(会社負担分は別)。
ざっくり言って、年収500万円で、天引きされている税、保険料は100万円近くなるのではないで
しょうか・・・。
すでに「政権交代」しましたので、あまり多くは書きませんが、5年間で借金(長期債務残高)は
160兆円も増え860兆円になり、今や国民ひとりあたり674万円もの借金大国です。
しかもこの国民負担です。
民主党にはこの国のカタチを変えてほしいと思いますし、そのためには、私たち、一人一人が関心
を持ち声を上げないといけないと思います。

スズキ労連として推薦した候補者全員が見事
当選を果たしました。みなさんに絶大なるご支援
をいただきまして誠にありがとうございます。
今後もみなさんのご理解・ご協力をお願いいた
します。

怒れサラリーマン怒れサラリーマン怒れサラリーマン
≪田口章ブログ9月9日記事より抜粋≫

第45回衆議院議員選挙第45回衆議院議員選挙第45回衆議院議員選挙第45回衆議院議員選挙第45回衆議院議員選挙

皆様のご支援に感謝いたします。

政権交代！政権交代！
結果報告

まきの 聖修
（まきの せいしゅう）
　静岡県第1区　民主党

当選 (120904票) 当選 (184328票)

当選 (165151票) 当選 (197688票)

当選 (154035票) 当選(比例) (63116票)

当選 (123719票) 当選 (123547票)

当選 (117085票)

当選 (177350票)

当選 (127059票)

津川 祥吾
（つがわ しょうご）
　静岡県第2区　民主党

小山 展弘
（こやま のぶひろ）
　静岡県第3区　民主党

田村 謙治
（たむら けんじ）
　静岡県第4区　民主党

細野　豪志
（ほその ごうし）
　静岡県第5区　民主党

渡辺　周
（わたなべ しゅう）
　静岡県第6区　民主党

斉木 武志
（さいき たけし）
　静岡県第7区　民主党

古本　伸一郎
（ふるもと しんいちろう）
　愛知県第11区　民主党

鈴木　克昌
（すずき かつまさ）
　愛知県第14区　民主党

森本　かずよし
（もりもと かずよし）
　愛知県第15区　民主党

斉藤　進
（さいとう すすむ）
　静岡県第8区　民主党

愛 知 県 区


